

Neuer Blog unter meiner Beteiligung: Homöopathie Forschung

Description

Ich bündle jetzt meine publikatorischen Tätigkeiten um den Themenbereich Homöopathieforschung auf dem gleichnamigem Blog – <http://www.homöopathie-forschung.info> – einem Projekt, das der Verein „Wisshom“ angestoßen hat, um Informationen zum Thema verfügbar zu machen.

Nicht immer werde ich selber schreiben, wobei die letzten drei Blog-Themen von mir stammen. Es werden dort Beiträge von einigen Autoren zu lesen sein, die sich in diesem Themenbereich kundig gemacht haben. Wen dieses Thema interessiert, kann den Blog gerne abonnieren. Es lohnt auf jeden Fall, immer wieder reinzuschauen.

Warum ich mich dazu engagiere, steht hier: <http://www.homöopathie-forschung.info/ueber-diesen-blog/>

Date Created

02.01.2018